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Больше внимания стойловому 
содержанию скота

П
ОСЛЕ зонального совещания 
по сельскому хозяйству 
Свердловске развернулась боль
шая работа в совхозах области 
за увеличение производства про

дуктов животноводства. В боль
шинстве совхозов с помощью ше
фов осуществляются такие ме
роприятия, как беспривязное 
содержание коров, механическая 
дойка их с использованием пло 
щадки типа «елочка», широкое 
применение подсосного метода 
воспитания телят и другие про
грессивные методы в животно
водстве.

Первоуральский совхоз, выпол
няя указание этого совещания 
и решение яварекого Пленума 
ЦК КПСС, принял меры к под
готовке к стойловому содержа
нию скота, произвел текущий 
ремонт животноводческих поме
щений. В таких отделениях, как 
Н.-Алексеевском, Талицком и 
Шайтанском упитанность круп
ного рогатого скота сейчас не
плохая, содержание удовлетвори
тельное и надой молока выше, 
чем в остальных отделениях. В 
Треке и в II.-Селе растелилось 
коров в пределах 78 процентов, 
а суточный надой составляет 
5,2 литра на фуражную корову. 
В Витимском отделении еще 
меньше.

Рационы кормления на всех 
МТФ одинаковы, но контраст в 
упитанности и продуктивности 
скота больНюй. Он происходит 
потому, что механизация трудо
емких работ на большинстве 
ферм указанных отделений от
сутствует. Уборка и вывозка на
воза, откачка жижи, раскладка 
кормов и другие работы произ
водятся вручную, а нагрузка 
животноводам дана в соответст
вии норм при условии механиза
ции этих работ. Поэтому-то До
ярки и скотники с некоторыми 
работами в распорядке дня не 
укладываются, часто кормов,

как сило-с согласно рациону пол
ностью скоту не попадает, а со
лома без запарки съедается не 
вся. На Трекинскюй ферме 
(бригадир А. Е. Татарченко) име
ется фуражный картофель н 
«пыжина» от клевера, но эти 
корма не всегда увидишь в су
точной даче скоту. Чтобы все
рьез вести борьбу за большое 
молоко и суточные привесы, на
до немедленно приступить' к ме
ханизации животноводческих по
мещений.

В своих обязательствах живот
новоды дали слово в этом году 
надоить 2.400 тег на фуражную 
корову и продать государству 
молока 2.000 тонн, мяса 200 тонн. 
А шефствующие организации 
тоже в обязательствах записали 
пункт: помогать совхозу в ре
шении государственной задачи. 
Но пока что слова не подкреп
ляются практическими делами. 
Стойлового периода прошло 4 
месяца, а на фермах совхоза 
как был ручной непроизводи
тельный труд в прошлом, так и 
остался в настоящем. Если бы 
руководители предприятий: ка
рьероуправления, ЦРММ, служ
бы ст. Кузино, цехов Новотруб
ного завода, шефствующие над 
отделениями Первоуральского 
совхоза, по-серьезному помогали, 
то давно бы на фермах были и 
доильные площадки «елочка», а 
не только подвесные дорожки 
или калориферные установки.

Многое упускаетея и самим 
совхозом в смысле увеличения 
продуктивности скота. Слабо осу
ществляется зооветконтроль, от
сюда серьезные недочеты в со
держании скота и ухода за ним.
В скотных дворах много сыро
сти. Чистка же крупного рогато
го скота, как правило, не спра
шивается с доярок. Опил для по
стилки ввиду отсутствия сараев 
складируется на снег, с ним пе
ремешивается н идет в подстпл-

Весна не застанет врасплох
В НОВОМ году труженик* 

сельского хозяйства, вооду
шевленные историческими реше
ниями XXII съезда нашей пар
тии, стремятся взять новые ру
бежи. Недавно .мне пришлось 
побывать в четвертом отделении 
Первоуральского совхоза, где 
особенно близко почувствовал 
именно такое настроение рабо
чих. Встретив управляющего от
делением Ивана Петровича Шшг- 
каревко, я попросил его расска
зать о делах совхозных.

— Люди у нас славные, рабо
тящие, — заговорил управляю
щий. — Новый год мы  начали 
хорошо. До -марта по плану нам 
предстоит выве-зти на поля 3.300 
тонн удобрений. 2.162 тонны уже 
вывезено. Есть полная уверен
ность в том, что с заданием мы 
успешно справимся. На вывозке 
удобрений особенно отличились 
коммунист бригадир комплекс
ной бригады С. Прибытков. Он 
хорошо организовал работу в 
коллективе. Замечательно выпол
няет задания комсомолка В. По
пова.

— А вот с подготовкой семян 
к посеву обстоит плохо, — про
должал рассказ управляющий.— 
Восемьдесят пять процентов се
менного фонда надо обменить 
на кондиционные. Кропотливое 
ото дело, требующее много сил 
и времени. Но до сих пор не ре. 
шен вопрос, когда и где будут 
обменивать зерно.

...Около ремонтной мастерской 
безукоризненно действовал элек
тросварщик. Иссиня - фиолето
вый свет подолгу окутывал окру
жающие предметы. Снопы ярко- 
красных искр с шипением угаса
ли в снегу. Несмотря на 
то, что ремонтникам прихо
дится работать под открытым 
небом, они уже отремонтирова
ли три трактора, три сеялки, три 
плуга.

— Пока стоит теплая погода, 
механизаторы спешат с ремон
том техники. Коммунист А. И. 
Смоленцев, комсомолец П. Пав
лов и токарь Н. Бугорский отда
ют все силы и знания для обще
го дела,—с теплотой отозвался о 
них механик отделения П. И. 
Смоленцев. — Но, как говорится, 
одного желания мало. У нас не 
хватает запасных деталей. Вот 
и приходится выкраивать, как 
портному, а дело продвигается 
медленно. Куда быстрее шел ре
монт, если бы под рукой лежала 
нужная деталь. Да и тракторы 
надежней бы работали на весен
ней посевной. Хотя трудно прихо
дится, надеюсь механизаторы 
подготовят технику вовремя.

Когда уходил из мастерских, 
уже опускались сумерки. Ветер 
гулял по заснеженным полям, 
поднимая белые столбы. Я шел 
и думал о трудолюбивых людях, 
об их усердии начать весеннюю 
кампанию во всеоружий.

В. МАКАРОВ, 
рабочий металлозавода.

ку, отсюда большая завлажен- 
ность скотных дворов. На Тре- 
кинской ферме не организована 
прогулка коров. Ясно, что живот
ное меньше съедает из-за этого 
кормов и в результате становит
ся меньше продуктивным.

Большая завлаженность и в 
телятниках. Взять, к примеру, 
телятник в Треке, выстроенный 
в 1960 году заводом Динас. Сде
лан он неплохо, но стены и по
толок покрылись плесенью и на
столько сыро, как будто бы толь
ко подняты из воды. Не случай
но, что некоторые телята боле
ют простудным и кожным забо
леванием. Помещение нужно не
медленно просушить, поставив 
в нем калориферную систему 
отопления или любую другую, 
чтобы создать нормальную об
становку для содержания телят.

Надои: молока сейчас увеличи
ваются, но его рост идет не за 
счет улучшения ухода и корм
ления, а за счет отелов коров. 
Как только нарушается режим, 
так надой молока резко снижа
ется: 14 января на Нпжнесель- 
ской ферме было надоено 720 
литров, а 15 января — 638 лит
ров, на 88 литров меньше. Такие 
явления на фермах не единич
ны. Но виновных управляющие 
отделениями не наказывают, а 
доходная часть бюджета от это
го страдает, доярки теряют в 
зарплате.

Не думают руководители отде
лений и ферм о судьбе надоев 
будущего года. На низком уров
не находится работа по воспро
изводству крупного рогатого 
скота. На Нижнесельской ферме 
из 80 отелившихся коров покры
то всего 25. На Витимской мо- 
лочно - товарной ферме из 172 
коров из-за плохой работы пунк
та осеменена лишь половина.

Надо руководителям совхозов, 
отделений, особенно зооветработ- 
кикам быстрее принимать меры 
к ликвидации недостатков в зи
мовке скота. Нужно по-настоя
щему, как учит Н. С. Хрущев, 
по-хозяйски вести борьбу за вы
полнение принятых обязательств 
в 1962 году за увеличение про
изводства и продажи государству 
продуктов животноводства.

И. КОЖЕВНИКОВ, 
зав. сельхозотделом 

горисполкома.

Н АЧ АЛО СЬ КОМ ПЛЕКСНОЕ ГО
РЯ Ч ЕЕ  ОПРОБОВАНИЕ. ЗАГО
ТОВКА П РОШ ЛА ЧЕРЕЗ С Е К Ц И 
ОННУЮ  П ЕЧЬ, ПРОШ ИВНОЙ  
СТАН , СТАН Н Е П Р ЕРЫ ВН О Й  
ПРОКАТКИ ТРУ Б , И Н Д УК Ц И О Н 
Н УЮ  П ЕЧЬ, К АЛИ БРО ВО Ч Н Ы Й  
СТАН.

ЧЕРЕЗ ВИНТОВОЙ И  Ц ЕП Н О Й  
ХОЛОДИЛЬНИКИ П РО Ш ЛА  В  ХО
ЛОДНУЮ  Ч АСТЬ Ц ЕХА. ИТАК, 
В РЕ З УЛ ЬТ А Т Е  КОМПЛЕКСНОГО  
ГОРЯЧЕГО ОПРОБОВАНИ Я А Г Р Е 
ГА Т А  П О Л УЧ Е Н А  П Е Р В А Я  
С Т А Л Ь Н А Я  Т РУ Б А . Н АЛАД ЧИ К И  
И ЭКСПЛУАТАЦ ИОНН ИКИ ПРО 
ДОЛЖ АЮ Т ГО РЯ Ч ЕЕ  О П РО БО ВА 
НИЕ И ОТЛАДКУ СТАН А « 1 0 2 » .

ТРУДЯТСЯ ВДОХНОВЕННО
КОЛЛЕКТИВУ ПЕРВОУРАЛЬ

СКОГО ЗАВОДА ГОРНОГО ОБО
РУДОВАНИЯ В СОРЕВНОВА
НИИ СРЕДИ ПРЕДПРИЯТИЯ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ЗА 
ЧЕТВЕРТЫЙ КВАРТАЛ 1961 
ГОДА УПРАВЛЕНИЕ ЧЕРНОЙ 
МЕТАЛЛУРГИИ И ОБКОМ СО
ЮЗА МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ ПРИСУ
ДИЛИ ТРЕТЬЕ МЕСТО. МАШИ
НОСТРОИТЕЛИ ОТВЕЧАЮТ НА 
ЭТО СОБЫТИЕ УДАРНЫМ ТРУ
ДОМ СЛЕСАРИ Е. КАТКОВ, 
И. ТЕЛИТАЙКИН, В. КОРОТ
КОВ НА СБОРКЕ ПНЕВМО
УДАРНИКОВ И БУРОВЫХ СТА
НКОВ ОПЕРЕЖАЮТ ВРЕМЯ.

КОТЕЛЬНЫЙ ЦЕХ ПО СПЕЦ
ЗАКАЗУ ИЗГОТОВЛЯЕТ ШАХТ
НЫЕ ВАГОНЫ. РАБОЧИЕ 
В. ЧЕРЕЗОВ, В.. РОЖКОВ, 
Б. ТРАВИН СТРЕМЯТСЯ БЫСТ
РЕЕ ВЫПОЛНИТЬ ЗАКАЗ. ОНИ 
ЕЖЕДНЕВНО ДАЮТ ДО ПОЛУ
ТОРА НОРМ.

И д у т  т я ж е л о в е с н ы е

В паровозном депо станции Кузино издавна укрепилась вамэ- 
чательная традиция — в тяжеловесных поездах перевозить грузы 
сверх плана. Следуя примеру передовиков, бригада машиниста 
тов. Шпробокова в этом году провела восемь тяжеловесов и пе
ревезла в них около двух тысяч тонн сверхпланового груза.

За 21 день января кузшижие машинисты провели 228 больше
грузных составов. В них перевезено 50.635 тонн народного до
бра.

Надо сказать, что в прошедшем году кузинцы провели около 
пятнадцати тысяч тяжеловесов, дополнительно к плану перевезли 
2.629.555 тонн народнохозяйственных грузов.

Мастерами сшоего дела зарекомендовали машинисты А. Овчин
ников, Б. Молчанов, Н. Гусев, А, Старчиков и многие другие.

Вечером на агитпунктах

Приступили к делу
(Агитпункт хорошо оборудо

ван при детской технической 
станции Новотрубного завода. 20 
января сюда собрались агитато
ры из пятого цеха на семинар. 
О задачах агитколлектива рас
сказали заведующий агитпунк
том В. (И. Зольников. Он ознако
мил агитаторов о планом рабо
ты агитпункта. Намечено очень 
много хороших и интересных 
мероприятий. Так, 28- января для

избирателей будет прочитана 
лекция о международном поло
жении. На шестое февраля на
мечена встреча с делегатом XXII 
съезда КПСС, девятого февраля 
—экскурсия избирателей (домо
хозяек) на Новотрубный завод.

Получив конкретные задания, 
агитаторы приступили к выпол
нению своих обязательств.

Г ФАТИХОВ.

января в
клубе с. Слободы 
по инициативе 
агитколлектива, который воз
главляет коммунист В. Н. Шу
бин, был организован интерес- 
ный вечер избирателей на тему: 
«Что вас интересует в советской 
медицине». Вечер проходил в 
порядке вопросов и ответов. 
Присутствовало более 100 чело
век избирателей. Было задано 
много вопросов. Людей интересо
вала степень заболевания серд
ца, печени, почек, нервной систе
мы, желудочно - кишечного тра
кта it их предупреждение.

Особый интерес вызвали во
просы о гриппе и как уберечься 
от этой болезни, раковые забо
левания и достижения советской

Интересный вечер

В. ЕЗДАКОВ, 
секретарь парторганизации.

медицины по их излечению. На 
все вопросы были даны обстоя  ̂
тельные ответы.

В качестве специалистов агит
коллектив использовал выпуск
ников Свердловского медицин
ского института тт. Дементьеву, 
Шадрину, Мельникову, Коршу
нову, прибывших отдыхать в 
Коуровскую турбазу.

На ближайшее время агиткол- 
лектив  ̂ запланировал для изби
рателей организовать лекции о 
международном положении Со
ветского Союза и на антирелиги
озные темы.

СУДЬБА ГИЗЕНГИ ВНУШАЕТ 
ОПАСЕНИЯ

ЛЕОПОЛЬДВИЛЬ Корр. ТАСС 
Г. Федяшин передаёт; 23 января 
представитель ООН в Леопольд* 
виле сообщил корреспондентам, 
что возвратившийся в Леопольд
виль Антуан Гизенга был пере
веден вчера вечером из рези
денции ООН в Леопольдвиле, 
где он находился под защитой 
ООН, в отведенную ему конго
лезским правительством виллу. 
Эта вилла, заявил представитель 
ООН, охраняется двумя работ
никами службы безопасности. 
По словам представителя, пере
вод Гизенги из резиденции ООН 
был сделан будто бы «с согла
сия я но желанию» Гнзенгя.

Однако несколько минут спу
стя после сообщения представи
теля ООН три депутата парла
мента, один из которых сегодня 
утром виделся с Гизенгой и раз

.а Е й**.

словам, был переведен в новую 
резиденцию вопреки его жела
нию по указанию властей Лео
польдвиля.

Члены парламента выразили 
глубокое беспокойство за судь
бу Гизенги.

Депутаты парламента сообщи
ли также, что «Гизенга со вче
рашнего дня не получал ника
кой пшци».

ОТКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 
В ПУНТА-ДЕЛЬ-ЭСТЕ

ПУНТА-ДЕЛ Ь-ЭСТЕ. (ТАСС). 
22 января здесь открылось 8-е 
консультативное совещание

говаривал с ним, заявили в бс- нистров иностранных дел стран 
седе с корреспондентом ТАСС, ! —- участниц ОАГ. В работе со- 
что Гпзенга. по его собственным 1 вещания принимают участие де

легации 01 страны американско
го континента. Официально со
вещание созвано по предложе
нию Колумбии для обсуждения 
вопроса о так называемом «впе- 
континеятальном вмешательст
ве» во внутренние дела латино
американских государств.

РЕАКЦИОННЫЙ ЗАКОН 
В ДЕЙСТВИИ

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По со
общению агентства Юнайтед 
Пресс Интернейшнл, 23 января 
должностные лица сообщили, 
что государственный департа
мент лишил заграничных пас
портов нескольких руководящих 
деятелей Коммунистической пар
тии США, в том числе Элиза
бет Гарли Флинн и Джеймса 
Джексона.

Эта мера принята в соответ
ствии с пресловутым Законом 
1950 г. о контроле над «подрыв
ной деятельностью»,



Изучая материалы X X II съезда КПСС...
О Ж И В Л Е Н Н О

В ЦЕХЕ «В-4» Новотрубного 
завода вот уже два года ра

ботает семинар политической 
экономии. Руководит им заме
ститель начальника цеха И. А. 
Грехов.

В настоящее время мы изуча
ем материалы XXII съезда КПСС. 
Слушатели получают задание к 
следующему занятию, готовятся 
все, и поэтому занятия проходят 
оживленно. Все возникшие непо
нятные вопросы руководитель 
кружка подробно разъясняет.

Мною, старостой семинара, для 
проведения занятий было худо
жественно оформлено несколько 
диаграмм. Это дает возможность 
наглядно представить рост на
шей промышленности и сельско
го хозяйства. Сейчас мы имеем 
специально изготовленный стенд, 
где помещены все диаграммы.

Всего в текущем году проведе
но 6 занятий. По неуважитель
ным причинам по одному разу 
отсутствовали Н. Соловьев, Н. Ки
селев. С этими товарищами бесе
довали я они обещали, что по
добных случаев больше не по
вторится.

Г>. СОКОЛКИН. 
староста.

Из опыта работы семинара политэкономии

Я .р у к о в о  ж  у 
семинаром 'Полит
экономии в сети 
партийного просвещения  
« В - 4 » .

Как я готовлюсь к занятиям
цеха

В  настоящее время мы изуча
ем исторические документы X X II  
съезда КПСС. Все слуш атели  
стремятся активно осознать свою  
роль в проведении в жизнь ре
ш ений партии, внести достойный 
вклад в »  всенародное дело по
строения коммунизма, в наш ей  
стране- Все стремятся полнее и 
правильнее понять основные от
личия этой соверш енно новой, не
виданной еще в истории челове
ка общественной формации 
культуру поведения, труда и бы
та членов нового общества.

Выть пропагандистом я считаю  
для себя большой честью и при
знаю великую  ответственность за 
поручение —  донести до ш иро
ких масс реш ения партии, наме
ченные на период развернутого  
строительства коммунизма, за мо
билизацию всех  моральны х и  фи
зических сил, творческой иници
ативы и самоотверженного энту
зиазма слуш ателей , так как  толь
ко самоотверженным трудом мно
гих  миллионов трудящ ихся совет
ский народ построит коммунизм.

Подкрепляемое
Г"Т  ОМ ОГАЮ Т ли  мне знания,
*  *  полученные в круж ке, в мо

ей практической деятельности?
Безусловно', помогают.

Тщ ательное изучение великой  
программы строительства комму
низма позволяет понять, в каком  
направлении должна быть н ап ра
влена наш а деятельность и  энер
гия, чтобы скорее достичь вели 
кой цели.

Вот пример. Красной нитью на  
X X II съезде КПСС проходило по
лож ение о повышении производи
тельности труда, как  самого важ 
ного, самого главного для дости
жения успехов в коммунистиче
ском строительстве.

Реш ил побеседовать со всеми 
бригадирами термоотдела в конце  
ноября по вопросу повышения  
производительности труда. Было  
принято обязательство повысит!, 
ее по термоотделу в 1962  году 
на 20  проц. и  вы звали н а  со
циалистическое соревнование к ол 
лектив отдела Х П Т Р  нашего це
ха.

12 ноября беседовал с члена
ми бригады коммунистического
труда мастера . .  „  , _ _ _ _ _
Рассказал им о важности и необ- . 11 Дальш е неослабеваю щ ее внима- 
ходимости повышения производи- ! нж?’ стаР аться охватить этими 
тельноети труда и члены бригады :!анятиями абсолютно всех грудя-

В процессе занятий необходи
мо помочь каждому осознать не
обходимость наряду с  борьбой за  
изобилие, за  прогресс и  высокую  
технику на производстве воспи
тывать в себе новые черты ч ле 
на коммунистического общества. 
Активно и  настойчиво побеждать 
в себе всякую косность, отсталые 
и обывательские настроения и 
другие пороки и родимые пятна  
в сознании, доставшиеся нам от 
капитализма.

После X X II съезда КПСС борь
ба и соревнование за  звание 
бригад и ударников коммунисти
ческого труда такж е должна  
быть всенародной. С луш атели  в 
процессе политзанятий долж ны  
вполне овладеть этими знаниями.

Ставя перед собой такие зада
чи, я  готовлюсь к  занятиям е ж е 
дневно; слуш аю  радио и  просма
триваю телепередачи. Читаю газе 
ты «П р а в д а », «Ком сомольская  
п равд а», «Экономическая га зет а »  
и местные. Читаю материалы из 
ж урналов  «К ом м унист» и  « В  по 
мощь 'Политическому самообразо
ван и ю », просматриваю фотомате
риалы  из ж урн ала  «О го н ек »- Ч и 
таю, как правило, с карандашом

в руках  и  делаю пометки н а  по
лях . Руководящ ие материалы под
шиваю. Таким образом материал  
в подготовленном виде всегда н а 
ходится под руками.

За 2— 3 дня до занятий подни
маю рекомендованную по плану  
литературу, привож у все в  си 
стему и  оформляю конспект. В  
процессе изучения той или  иной  
темы показываю, как  действуют 
объективные экономические зако
ны в практических усл 01виях. В  
процессе занятий использую н а 
глядные пособия как  подготов
ленные парткомом завода, так  и 
силам и слуш ателей семинара. И зу 
чаемый материал иллюстрирую  
примерами ш  ж изни города, за 
вода, цеха, отдельного участка  
цеха и  художественной литерату
ры.

Такая  система подготовки по
могает мне самому глубж е охва
тить материал, намеченный по 
п лан у  н а  очередное занятие, бо
лее живо и  доходчиво передать 
его слуш ателям  и  правильнее н а 
целивать их на практические де
ла.

И. ГРЕХОВ, 
пропагандист.

П о л ь з а
б о л ь ш а я

В семинаре, которым руково
дит И. А. Грехов, я занимаюсь 
три года. За это время мы изу
чали конкретную экономику, по. 
литэкономию и в настоящее 
время изучаем материалы XXII 
съезда КПСС.

Польза от учебы большая. 
Знания, полученные на семинаре, 
помогают мне добросовестно вы
полнять поручение агитатора, 
доходчиво нести коммунистиче- 
iCKOe слово в массы. В бригаде 
слесарей отделки, которой я ру
ковожу, 8 человек. Регулярно, не 
реже одного раза в шесть дней, 
я провожу беседы на различные 
темы: знакомлю рабочих с мате
риалами XXII съезда КПСС, рас
сказываю о международном по
ложении, о важнейших событиях 
в нашей стране, о Конституции 
СССР, о выборах в Верховный 
Совет и по другим вопросам. В 
результате политической работы 
в бригаде улучшилась трудовая 
дисциплина, нет замечаний но 
качеству ремонтов со стороны 
эксплуатационников, все члены 
бригады сознательно выполняют 
свой производственный и обще 
ственный долг.

В. ЕМЛИН, 
слушатель семинара, агитатор.

практикой
Ударники -  коммунистического 

труда Ю. Лобанов, Г. Баканин, 
Т. Гейзеяев предлож или на сво
их агрегатах повысить нормы вы
работки, В . Демакин и  В. Носов  
—  произвести реконструкцию не
которых печей цеха, что даст 
возможность повысить производи
тельность до 10 процентов. Пред
лож ен ие, этой бригады поддерж а
ли  другие рабочие термоотдеяа-

Характерен тот факт, что и зу 
чение материалов X X II съезда по 
могает и  наш им рабочим. Когда я 
обратился к  бригаде мастера. Дер
гунова, то члены  бригады над
этими вопросами думали и им е
ли  уж е конкретные предложения. 

Кружкам по изучению матери-iuui j  uuiv 1 и  t w u иа и _..-тт
Г. А. Дергунова, j алов Х Х П  съезда нуж но уделять

Умело владеет методическим
мастерством

ответили конкретными предложе
ниями.

щихся цеха.

Г. ГОРДЕЕВ.

Г4 РОДНЕНСКАЯ область. Интересные, содержательные бе
седы проводит один из лучших агитаторов колхоза 

«Светлый путь» Сморгонского района учитель местной Сы- 
роваткинской школы Н. JI. Андриалович. Он помогает кол
хозникам глубже изучить материалы XXII съезда КПСС, 
знакомит слушателей с последними событиями в нашей 
стране и за рубежом, беседует с избирателями о подготовке 
к выборам в Верховный Совет СССР.

На снимке: Я. Л. Андриалович (второй слева) проводят 
очередную беседу.

Фото А. Перехода. Фотохроника ТАСС.

Пропагандист И. А. Грехов не 
первый год выполняет это по
четное партийное поручение. По
знакомившись поближе с его ра
ботой и присутствуя на заняти
ях, чувствуешь, что руководи
тель семинара готовится всесто
ронне к каждому занятию.

В семинаре учатся люди со 
средне - техническим и высшим 
образованием, работающие ма
стерами, бригадирами. Это дает 
возможность пропагандисту пре
дъявлять к слушателям повы
шенные требования для глубоко, 
го изучения поставленных вопро
сов.

Правильно делает пропаган
дист, отдавая преимущество в 
занятиях беседе. (Важно узнать, 
как слушатели поняли тему, а 
это раскрывается на семинарских 
занятиях.

Начали учебный год с изуче
ния политической экономии со
циализма. а после окончания 
XXII съезда вместе со всеми кру
жками перешли к изучению ма
териалов съезда. Поэтому здесь 
не забывают об основных эконо- 

| мгтческих законах социализма, 
j практические решения обосно- 
! вываются и увязываются с ними.

Изучая то или иное положе
ние, принятое съездом партии, 
И. А, Грехов не забывает .поста
вить вопрос о работе своего кол
лектива. о делах на заводе, в го
роде и области. Для лучшей увя
зки с жизнью пропагандист не 
упускает из поля зрения и со
бытия, происходящие после съез
да, имеющие прямое отношение 
к его решениям. Так именно на 
занятиях были затронуты вопро. 
сы повестки дня VII сессии Вер
ховного Совета СССР.

Расскажем подробней об од
ном из занятий этого семинара. 
Тема беседы «Историческое зна
чение XXII съезда партии». Слу
шатель Т. Т. Кутало рассказыва
ет о вступлении Советского Со
юза в период развернутого стро. 
ительетва коммунизма, о веду
щей роли КПСС в социалистиче

ском лагере и какое место я зна
чение занимает СССР в мировой 
системе и т. д.

Почувствовав, что внимание 
слушателей после такого подроб
ного ответа несколько ослабло, 
пропагандист ставит несколько 
необычный для занятий вопрос. 
Он говорит, что в 1959 году я 
был в командировке в Англии. 
У нас в СССР в это время прохо
дил XXI съезд КПСС. Там спро
сили у нас, чем руководствуется 
ваша партия и правительство, 
принимая грандиозный семилет 
ний плаи развития народного хо
зяйства? Что бы вы ответили на 
этот вопрос? — обратился пропа
гандист к слушателям

Мастер термоотдела Г. А. Гор
деев говорит: «Я бы ответил так: 
Марксизм - ленинизм есть нау
ка, на которой основывается все
гда наша партия. В экономике 
социализма есть свои законы 
развития, ими и пользуются на
ша партия и правительство; в по
строении коммунистического об
щества. У  нас действует закон 
планомерного и пропорциональ
ного развития народного хозяй
ства, преимущество' в развитии 
его предоставлено тяжелой про
мышленности. Вся политика пар
тии направлена на максималь
ное удовлетворение материаль
ных и культурных потребностей 
граждан нашей страны,

— Я бы еще добавил, — про
должает тов. Гордеев, — о про
тиворечиях капиталистического 
общества, где производственные 
отношения создают тормоз в 
развитии производительных сил 
со всеми вытекающими последст
виями. Теперь понятно, заключа
ет он, что такой рост произво
дительных сил возможен лишь 
там, где нет эксплуатации чело
века человеком.

Дальше идет разговор об изме
нениях, происшедших после XX

В настоящее время главным в идеологической работе яв- £ 
J ляется глубокое разъяснение Программы КПСС, вооружение | 
; тружеников советского общества великим планом борьбы за  ̂
J победу коммунизма, мобилизация всех трудящихся на пре-  ̂
\ творение в жизнь новой Программы партии.

! (И з  Резолю ции X X II съезда К ПСС).

съезда КПСС в различных отрас
лях промышленности народного 
хозяйства СССР. Беседа строится 
так, что каждому слушателю 
предоставляется слово по той от
расли промышленности, какая 
ближе ему по выполняемой ра
боте, В частности, о работе тран
спорта, его электрификации гово
рит мастер отдела энергетики 
тов. Черных.

О развитии энергетической ба
зы рассказывал старший мастер 
термоотдела. Он особо уделил, 
внимание расходу топлива, ис
пользуемого заводом. Когда про. 
пагандиет уместно показал в ок
но на построенную станцию про 
пан-бутана, сразу же разверты
вается активный разговор о пре
имуществе газа и нсполъзбвании 
его цехами предприятия.

Положительно в занятиях про 
пагандиста тов. Грехова и то, 
что он следит за культурой речи 
слушателя. Очень тактично и 
умело помогает выступающему в 
освещении вопроса, не лишает 
его инициативы, оживляет бесе
ду. Даже перерыв используется 
для беседы.

Важно отметить и то обстоя
тельство, что все слушатели кру. 
жка имеют различные партий 
иые поручения и добросовестно 
их выполняют. Знания, получен 
ные на занятиях, помогают ® 
практической работе, и особенно 
их умело используют агитаторы 
при проведении бесед о рабочими. 
Слушатели сами изготовили на
глядные пособия.

Успех занятий семинара про 
пагандиста И. А. Грехова не 
случаен. Этот успех явился ре
зультатом того, что пропагандист 
правильно понимает и добросо
вестно выполняет партийное по
ручение, творчески готовится к 
занятиям, много читает дополни
тельной литературы и умело 
владеет методическим мастерст-
В0М Р. ЗУБОК.

Страница подготовле
на сотрудником нештат
ного отдела пропаганды 
городской газеты Р. М. 
Зубок.



При активном участии 
прокатчиков

Т
р у б о п р о к а т ч и к а м  цех»
№ 1 близки и понятны думы 

всего коллектива Новотрубного 
завода: к концу семилетки уве
личить по сравнению с 1961 го
дом выпуск продукции в целом 
по заводу в 1,9 раза на одного 
работающего. Прокатчики ши
роко развернули борьбу за вы
явление и использование внут
ренних резервов 
производства, за 
строжайшую эко
номию в большом 
и малом. Этим це
лям и отвечает 
проходящий на заводе общественный смотр по изысканию резер
вов повышения производительности труда.

Общественные смотры на нашем заводе проводятся не впервые, 
но никогда раньше они не проходили с такой активностью и де
ловитостью, как в настоящее время. В этом факте одно из ярких 
проявлений огромного энтузиазма, который вызвали в сердцах 
простых людей решения XXII съезда партии. _

Для руководства смотром и проведения организационной рабо
ты на период смотра создана общецеховая комиссия в количест
ве 23 человек, а также на всех участках и переделах. В отличие 
от смотров прошлых лет цеховой комитет профсоюза отказался 
от мелочной опеки над смотровыми комиссиями, предоставив им 
широкое поле деятельности и возможность проявить инициати
ву. На этот раз комиссии комплектовались не по формальному 
принципу представительства, как это нередко было в прошлом, а 
исходя из деловых качеств товарищей, их умения организовать 
дело, глубоко разобраться в существе внесенных предложений и 
активно содействовать их быстрейшему осуществлению.

Смотр в цехе начался организованно. С первых же дней в ко
миссии стали поступать предложения. В настоящее время их 
более восьмисот. Из них свыше семидесяти принято для внедре
ния в цехе. Шестьдесят девять предложений передано на рас
смотрение общезаводской комиссии. И. ЖДАНОВ.

Девиз медицинских
работниковМедицинские работники наше

го города в прошлом году до
бились в своей работе немалых 
успехов. Главное внимание в 
профсоюзной деятельности было 
направлено на Дальнейшее сни
жение заболеваемости населе
ния, улучшение профилактиче
ской работы и лекционной про
паганды, на культурное обслу
живание посетителей.

В настоящее время в городе 
работает 200 врачей, большая 
армия фельдшеров и медицин
ских сестер. Проведен общест
венный смотр лечебных учреж
дений, «День здоровья», цель ко. 
торых — поход за чистоту и 
культуру на производстве и в 
быту, связь с общественностью.

Большое внимание профсоюз
ная организация уделяла про
изводственным (вопросам. (В по
ликлиниках и больницах все ши
ре используются новейшие мето
ды диагностики и лечения, при
обретено большое количество 
физиотерапевтической аппарату
ры. Второй год работает универ
ситет здоровья, возобновила ра
боту городская медицинская би
блиотека, улучшилась шефская 
помощь сельским медикам Ачит- 
гакого района.

Наряду с положительными 
сторонами в работе профсоюз- 
пых организаций медсанчастей 
имеются существенные недостат
ки. Горком (профсоюза и мест
ные комитеты не были подлин
ными застрельщиками борьбы за 
коммунистическое отношение к | 
труду, за право называться от- ; 
делением, больницей коммуни
стического труда.

отношения к посетителям. Мало 
проявляли профсоюзные органи
зации заботы в вопросах охраны 
труда медицинских работников, 
связанных с вредными условия
ми, многие не обеспечены жил
площадью, в результате чего на
блюдается текучесть кадров, осо
бенно врачей (укомплектован
ность ими составляет 65 процен
тов). [

Обо всем этом говорилось на 
городской конференции медра
ботников.

Назрела острая необходимость 
расширить сеть лечебных уч
реждений. В этой связи плана
ми на будущее поделился высту
пивший на конференции заве
дующий горздравотделом П. М. 
Тимофеев. iB 1962 году на базе 
больницы НТЗ открывается от
деление для лечения нервных 
больных. Вступает в строй но
вая поликлиника СТЗ. Намеча
ется выделить в отдельные зда
ния детское и стоматологическое 
отделения/ В Соцгороде будет 
заложена новая больница на 
200 коек.

(Выступившие делегаты вскры
ли недостатки, допущенные в 
работе городской профсоюзной 
организации.

(Конференция наметила- ряд 
мероприятий по устранению вы
явленных недочетов и избрала 
новый состав комитета городско
го союза медработников.

Руководствуясь решениями 
ХХП съезда КПСС, мы прило
жим все силы для того, чтобы

(Не было достаточной связи го- i сохранить здоровье наших тру- 
родского союза в практической ! дящихся Будем бороться за пра- 
работе с местным комитетом, j но называться отделением или 
Серьезные упущения допущены | больницей коммунистического
в политико-воспитательной рабо
те. мало проводилось культпохо
дов в кино, театры, не организу
ются вечера отдыха. В результа
те этого имеются отдельные слу
чаи пьянства среди медицинских 
работников, грубого и бездушного

труда. Девиз медицинских ра
ботников — работать и жить 
но моральному кодексу строите
лей коммунизма.

С. БУШКОВ, 
врач медсанчасти 

Новотрубного завода.

Итоги 1961 года 

а планы на 1962 год

*  На Новотрубном заво
де идет общ ественный 
смотр * Определяют новые
рубеж и * Строки из редак
ционной почты

Дело чести коллектива
КОЛЛЕКТИВ Билимбаев- 

ского завода термоизоля
ционных материалов в минув
шем году добился значитель
ных производственных успе
хов. Выпуск войлока из мине
ральной ваты выполнен на 102 
процента и достигнут уровень 
производства товарной продук
ции, планируемый на 1965 год.

План истекшего1 года по вы
пуску валовой продукции вы
полнен на 104,7 процента. За
вод уложился в задание по 
себестоимости товарной про
дукции, несмотря на большие 
непроизводительные расходы, 
вызванные наличием ручного 
труда при ногрузо-разгрузоч- 
«ых работах на складе сырья 
и готовой продукции.

Для ликвидации ручного 
труда и сокращения времени 
простоя вагонов под разгруз-

Скон центриров а в основное

К О Р О Т К О  

БЛАГОДАРИМ
 ____ ____  _________  - |МЬ!' ЖИЛЬЦЫ ПЯТОЙ

внимание на перевыполнении  ̂ п о с ^  ИСТ,РОИТЕЛЕЙ№ 3<ЭТ 
плана выпуска минерального J В(СЕй "душ и  БЛАГОДА- 
войлока, администрация и ин- РИМ РАБОТНИКОВ МИЛИ-

состав $ ЦИИ И. В. 1ОКОЛКО1ВА И 
? А. Д ЧИРКОВА ЗА ОПБРА- 
■ ТИВМОСТЬ В РОЗЫСКЕ ло

жен ерно-техшгаескии 
работников завода мало вни 
мания уделяли вопросам ра- $ ХИЩЕННЫХ НАШИХ ВЕ- 
циоеализации, поэтому годо- $ ЩЕ_Й И_ПРОДУКТОВ, 
вой план экономии ют приня
тых к внедрению рационали
заторских предложений не вы
полнен.

Е. КИН ЕВА, А. КОСТУ- 
ЧЕНКО, В. ШМЕЛЕВ И
другие.

НАСТОЯЩАЯ ЗАБОТА
В этом году план по выпус

ку товарной продукции наше
му заводу увеличен на 5 про
центов по сравнению с про- j: врача медсанчасти Динасово 
шедшим годом. Значительное

§ Довольно продолжительное 
J время я находилась под по- 
 ̂ вседневным наблюдением

сто завода Л. Ф. Тимофеевой.

хода к решению вопросов улуч 
шения качества,увеличения ко
личества выпускаемой «продук
ции. До сегодняшнего дня мы 
не имеем в«озможности кантро-

с Кофман. Несмотря на выход-

 ̂ Весь обслуживающий персе-  ̂
«5 нал относился исключитель- ^■рои сырья и то’плива в период ЛИровать температурный ре-

с октября прошлого года по жим вагранок, шихту состав-
ятиварь текущего го«да брига- j ляем «,на глазок» и, следова-  ___________  ______ ______
да слесарей, возглавляемая тельн-0( не получаем постоя.н- ̂  От всего сердца благодарю
бригадиром Ф. Ф. Голендухи- 1 ного ’ выхода минерального ^врачей, сестер, санитарок ’ » *
ним. и пои активном содейст- „.„л™  § ваботу о больны х_________ным, и при активном содейст 
вии лучшего рационализатора 
завода мастера прирельсового 
склада Г. И. Артемова в ос- ; 
новном закончила работы по- 1 
«механизации разгрузки угля и  
доменного шлака из железно- j 
дорожных вагонов.

На заводе проводится боль- -! 
шая работа по ликвидации ру- , 
чното труда при разгрузке ко- J 
кса и доломита в вагранки, 
что значительно повысит про- 
изв«одительность труда в 1962 
году.

войлока одной марки.
Дело чести коллектива на

шего завода при первом ,же 
капитальном ремонте7 устано
вить термопары в вагранки и 
уже в январе перейти на стро
го определенный состав ших
ты с максимально-«возмож«ным 
применением местного сырья, 
т. е. получать минеральные из
делия из сланцев Бил«имбаев- 
ско«го месторождения.

Г. М А Т В Е Е В ,  
главный инженер завода.

s - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  ------ - - - - - - -
5 но чутко и внимательно, до- $ 
ч бры«м словом вселяя в меня  ̂
$ уверенность в свои силы. J 
$

за ^

IА. ЛАЗАРЕВА.

ТАК П О С Т У П А Ю Т  
СО ВЕТСК И Е  Л Ю Д И

ЧАСЫ НАЙДЕНЫ

Я ПОТЕРЯЛА ЧАСЫ И 
ОЧЕНЬ СОЖАЛЕЛА, ТАК КАК 
ОНИ БЫЛИ ДЛЯ МЕНЯ ДОРО
ГИМ ПОДАРКОМ. И КАКОВА 
ЖЕ БЫЛА МОЯ РАДОСТЬ, КО
ГДА Я ИХ НАШЛА. А ПОМОГ
ЛА ЭТОМУ ГОРОДСКАЯ ГАЗЕ
ТА, ГДЕ БЫЛО ОПУБЛИКОВА
НО ПИСЬМО ГРАЖДАНКИ ПО- 
ПЛАУХИНОЙ.

ОТ ВСЕГО СЕРДЦА БЛАГО
ДАРЮ О. ПОПЛАУХИНУ.

М. САС.

СТРОКИ ИЗ ПИСЕМ

Люди, проработавшие длите
льное время на производстве, не 
находят должной заботы на 
Хромпиковом заводе. В начале 
прошлого года я выписала дро
ва в ЖКО завода. Дождалась их 
только в конце года. Привезли 
одни осиновые. И мне стоило не
малого труда, чтобы добиться 
хоть частичной замены. Началь
ник ЖКО тов. Трошков никак 
не’ хотел этого делать я только 
после вмешательства зам. дирек
тора тов. Демакина мне привез
ли 1 кубометр березы.

Я проработала 22 года на за
воде. Сейчас на пенсии. Так не
ужели нельзя было без волоки
ты обеспечить меня дровами?

А. СЕМЕНОВА.

ЭТО БУДЕТ В ТЕКУЩЕМ ГОДУ
НЕИЗМЕРИМО возрастает 

роль всех работников учреж
дений культуры в деле комму
нистического воспитания трудя
щихся, в организации их досу
га. Нашей первостепенной зада
чей является всестороннее разъ
яснение материалов и решений 
съезда.

Г лавная задача культурно-
просветительных учреждений — 
обеспечить активную помощь
партийным организациям в мо
билизации трудящихся на вы
полнение семилетнего плана.

Городской парк культуры и 
отдыха разработал план на те
кущий год. С лекциями и док
ладами но пропаганде решений 
XXII съезда партии выступят

лекторы города и области. Лек
ции будут сопровождаться пока- 
«зами научно-популярных и доку
ментальных фильмов. Мы устро
им диспуты, вечера. В читаль
ном павильоне парка, иа аллеях 
будут установлены стенды:
«(Первоуральск в семилетке», 
«Технический «прогресс — зна
мя семилетки» и т. д. По радио 
парка выступят руково«дители
предприятий и участники ком
мунистических бригад и удар
ники. Массовые народные гуля
нья, /Праздники, тематические 
мероприятия и дни коллективно
го отдыха—все это будет прово
диться для трудящихся города.

Много внимания уделяется в 
парке детям. Весной здесь будет

построено помещение для меха
нического тира. Скоро поступят 
новые аттракционы о Ейского 
завода (Краснодарский край). 
Будут в парке виражные само
леты, детская карусель. Город
ской парк культуры совместно с 
клубами города начнет проведе
ние «Недели искусства» самодея. 
тельных артистов, конкурсы на 
лучшие коллективы самодеяте
льности.

«Наш коллектив отдаст все си
лы и энергию на то, чтобы удов, 
летворить запросы трудящихся 
и обеспечить правильный, разно
образный отдых.

Р. ШАРАФЕЕВ. 
директор городского парка.

У
 АРКАДИЯ Александрови

ча Долгих, «которого вы 
видите на снимке, вальцовщи
ка обкатных машин стана 
«140» № 1 трубопрокатного 

цеха -N« 1 Новотрубного за
вода, многолетний опыт ра
боты. У него одно стремле
ние — быть всегда впереди 
и вести за собой товарищей. 
Естественно, Аркадий Алек
сандрович коммунист. Он на
ходится на переднем рубеже 
четвертого года семилетки, 
отлично справляется с зада
ниями.

В дни «предвыборной кам
пании А. А. Долгих с душой 
выполняет партийное пору
чение: проводит беседы с из
бирателями на агитпункте.

Фото Я . К унин а.

КОГДА ПИСЬМО 
НЕ ОПУБЛИКОВАНО

В редакцию с письмом обрати
лась работница ОТ К Новотруб
ного завода Г. Панченко. Она 
писала о недобросовестной рабо
те парикмахера 3. Томиловских.

Начальник конторы комму
нальных предприятий тов. Дря- 
гнн сообщил, что факты под
твердились. Письмо обсуждалось 
на производственно-техническом 
совещании. На мастера дамско
го зала 3. Томиловских наложе
но административное взыскание 
и ей предложено за свой счет 
произвести вновь качественную 
завивку волос гражданке Пан
ченко.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Пионеры и школьники! 
Дорогие первоуральцы!

4 О  М А Я  н ы н е ш н е г о  г о д а  в е с ь  с о в е т с к и й  н а р о д  
■ ®  б у д е т  т о р ж е с т в е н н о  о т м е ч а т ь  с о р о к а л е т и е  
с о  д н я  с о з д а н и я  п и о н е р с к о й  о р г а н и з а ц и и  и м е н и  
В .  И .  Л е н и н а .  В р е м е н и  д о  э т о й  з н а м е н а т е л ь н о й  
д а т ы  о с т а е т с я  н е м н о г о ,  а  д е л  в п е р е д и  о ч е н ь  
м н о г о .  С е й ч а с  в  п и о н е р с к и х  д р у ж и н а х ,  о т р я д а х ,  
з в е н ь я х  и д е т  д е я т е л ь н а я  п о д г о т о в к а  к  п р а з д н и 
к у .  Р е б я т а  б о р ю т с я  з а  о т л и ч н у ю  у с п е в а е м о с т ь ,  
з а  т о ,  ч т о б ы  н е  б ы л о  в т о р о г о д н и к о в .  « В с е м  к л а с 
с о м  в  с л е д у ю щ и й  к л а с с » ,  —  э т о т  л о з у н г  с т а л  д е 
в и з о м  п и о н е р о в  и  ш к о л ь н и к о в .

Р е д а к ц и я  г о р о д с к о й  г а з е т ы  « П о д  з н а м е н е м  
Л е н и н а »  о б р а щ а е т с я  к о  в с е м  п и о н е р а м  и  ш к о л ь 
н и к а м  с  п р о с ь б о й :  п и ш и т е  н а м  о  с в о и х  д е л а х ,  
р а с с к а з ы в а й т е ,  ч т о  н о в о г о  е с т ь  в д р у ж и н е ,  д е л и 
т е с ь  с в о и м и  м е ч т а м и ,  п и ш и т е  о  с в о и х  д р у з ь я х .

Е с т ь  п р о с ь б а  у  р е д а к ц и и  и  к  с т а р ш и м  т о в а 
р и щ а м :  в с п о м н и т е  с в о и  п и о н е р с к и е  г о д ы , п о д е 
л и т е с ь  в о с п о м и н а н и я м и  о  п р о ш л ы х  д н я х ,  р а с 
с к а ж и т е  н ы н е ш н е м у  п о к о л е н и ю ,  к а к  в ы  ж и л и  и  
ч е м  з а н и м а л и с ь  в  о т р я д а х ,  к т о  б ы л и  в а ш и м и  в о 
ж а т ы м и .

И т а к ,  ж д е м  в а ш и х  п и с е м ,  д о р о г и е  д р у з ь я !

П О  С Т Р А Н И Ц А М  Ж У Р Н А Л О В

В 'последнем 
номере (прошедше
го года опублико
вано окончание повести В. Арти- 
щ ева «Чисты й ф акел», а  также  
повесть Станислава М е леш ш а  
«Это случилось у  м оря».

Поэзия н а  этот раз представ
лена небольшой подборкой сти
хов А лексея  Решетова. Молодой  
поэт, недавно выпустивш ий в 
свет первую свою книж ку, про
должает работать сменным масте
ром на Березниковском комбина
те. Его стихи радуют тонким, про
зрачным рисунком, они освещ е
ны тем волшебным огоньком та
ланта, без которого нет поэзии в 
стихах. Вот ярким и решающим  
штрихом заканчивается стихотво
рение о мирном дворике:

У  калитки  —  вся в цвету  
> кали на,

„УРАЛ" №  12
А  под ней, не молод и  не стар, 
Сапогом, дошедшим до Берлина, 
Дядька раздувает самовар, 
Западают в  память стихи Ре

шетова о Гайдаре, о  купальщ и
цах, об осени, которая «короткой  
была, что зорюшжа, и  работящей  
бы ла, что З олуш к а»...

Об интересной творческой дис
куссии писателей У р а ла  расска
зано в обзоре «П и сатель  и  вре
м я » . Отдел юмора и  сатиры име-

Объяв л е н и я, 
ириглаша ю щ и е 
посетить выстав
ку-продажу кожаной обуви, при
влекли первоуральцев. Задолго 
до открытия выставки в про
шедшую субботу у входа в фойе 
клуба (Металлургов собралось 
много людей. Одному необходи
мо было купить теплые ботин
ки, другому модельные туфли, 
третьему — просто посмотреть.

Выставка-продажа обуви у нас 
в городе проводилась впервые. 
Основная цель ее: изучить за
просы населения, показать все 
разнообразие обуви отечествен
ного и зарубежного производства 
и помочь покупателям выбрать 
нужную обувь. Так как выстав
ка проводилась впервые, гор- 
промторг совместно с правлени
ем клуба и Свердловской конто
рой Рособувьторга провели зна
чительную подготовку. Было за
везено около десяти тысяч пар 
обуви. Для участия в продаже 
привлечены лучшие кадры обу
вщиков.

—Что же нового покажут пер, 
воуральцам фабрики «Обувщик» 
и «Уралобувь»? — С таким во
просом обратилась я к предста
вителю Свердловской конторы 
Рособувьторга Александре Пет
ровне Дубовой.

>— Наша фабрика «Обувщик» 
Облместпрома в этом году впер
вые освоила мужские ботинки 
из валеного чулка. Они очень 
практичны, хороши и для рабо
ты, и для постоянной носки. 
Стоимость ботинок девять руб
лей. Спросом у мужчин, 
мне кажется, — продолжает 
А. П. Дубова, — будут пользо
ваться хромовые ботинки на 
утепленной подкладке. Раньше 
мы получали такие только из- 
за границы. На выставке экспо
нируется импортная обувь. Жен. 
ские и мужские туфли из Че
хословакии, Югославии, Венг
рии, (Китая, Польши. Очень кра
сивы и удобны комнатные туф

ВПЕРВЫЕ В ГОРОДЕ
Готовя выставку-продажу, ра

ботники горпромторга были по
чти уверены, что ассортимент-то 
их не подведет, он богат и дол
жен удовлетворить запросы на
ших трудящихся. Послушаем 
же мнение тех, кто пришел на 
выставку в первый день ее ра
боты.

JI. Е. Гуртовая: Шла сюда,
чтобы купить зимнюю обувь. Ну 
вот, наконец, простояв два ча
са в очереди, купила ботинки. 
Нравятся ли они мне? Даже са
ма не знаю. Купила, потому что 
очень необходимы. Что могу 
сказать о выставке-продаже? Мое 
мнение впускать в фойе надо бы
ло понемногу.

А. П. Серебрякова — домо
хозяйка: По-моему, выставка не 
так должна проходить. Надо бы
ло вывесить таблички-указате
ли с надписями, где продается 
мужская, где женская и детская 
обувь. Это удобней.

К- А. Востротина; Давно хоте
ла купить такие красивые бо
тинки. В наших магазинах сей
час только со шнурками, они 
очень некрасивые. А эти мне по, 
нравились Спасибо обувщикам.

Высказываний много. Предло
жений тоже. И все они спра
ведливые. Следовало, конечно, 
лучше оформить выставку. На 
специальном стенде показать 
все, то, что имеется. А то ведь 
получилась толчея у столов.

(Много было желающих приоб
рести женские туфли на меху. 
Но их не оказалось в достаточ
ном количестве.

Надо сказать и об ассортимен
те товаров. Он велик. Но не 
полностью удовлетворил покупа
теля. Почему? Да потому, что 
на выставку привезен товар, за
лежавшийся на полках магази
нов и не имеющий спроса. К при
меру,. босоножки нашей местной 
фабрики из свиной кожи, зим

ет произведения 0 . Хомякова,
С. Гершуни, П. Резнедкого. В  ассортимент м уж ской обуви, 
конце книж ки  ж у рн ала  дана ин
тересная подборка «Н а  земле 
У р а ль с к о й », сведения о высту
пивш их в номере авторах и со
держание ж урнала « У р а л »  за весь  
1 9 6 1  год.

ли из Германской Демократиче ! ние импортные ботинки стоимо- 
окой Республики. Выставлено , стью 15—60 рублей, 
более тридцати пяти моделей i Правильно высказано посети- 
женоких туфлей, разнообразен I телями и такое предложение;

I разделить между отделами муж

скую, женскую и детскую 
обувь. Поэтому мужчины пыта
лись пробраться побыстрее к 
продавцу, отталкивали женщин.

На улице зима и мнотам хо
телось, чтобы на (выставке по
больше занимала места зимняя 
обувь. Сейчас особенно модна 
обувь светлых тонов, белого 
цвета. Но такой-то как раз бы
ло очень мало;

Будем надеяться, что в буду
щем горпромторг учтет все за
мечания покупателей и гораздо 
лучше организует выставку-про
дажу.

Л СИМОНОВА.

Редактор Н А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«СОБОР ПАРИЖСКОЙ 

БОГОМАТЕРИ»
(I серия)

Начало: 7, 9 час. веч.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«АМЕРИКА ГЛАЗАМИ 

ФРАНЦУЗОВ»
Нач.: 1(1, 1,4, 5-30, 7, 8-30, 10 ч. в.

Билимбаевскому отделению 
торга на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: старшие груз
чики, грузчики на автомаши
ну и кузнец. Оплата труда 
сдельная.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ГОРЛИЩЕТОРГУ 

для работы на 
продовольственной базе 

ТРЕБУЮТСЯ: 
агенты, старшие грузчики с ма
териальной отв етственнос т ыо и 
грузчики. А также требуются 
бухгалтера.

Сатирический 
словарь

В
 Витрина (газетная). По

чему-то, в основном, бы
вает пустая, а в лучшем слу
чае в ней висят устаревшие 
газеты. (Смотри первую по

павшую витрину),
— Гласность (соревнова
ния). Практикуется не

везде. Обычно основные по- , 
казатели соревнования изве
стны узкому кругу техничес
ких работников, и не извест
ны каждому рабочему.
А — ^ Диспут. Один из ви

дов воспитательной рабо
ты среди трудящихся. Поче
му-то редко практикуется в 
наших клубах.

— Зазнайство. Человек, 
поставленный на руково

дящую работу, перестает за
мечать окружающих. У  Ко
зьмы Пруткова на эту тему 
сказано так: «Если хочешь
испытать человека, то дай 
ему власть»,
I /  — Карикатура. Расшрост- 
* *  раненный вид рисунка в 
стенгазетах. Хорошо помогает 
устранять недостатки и свое
временно лечит тех, кто это
го заслуживает.
М  — Мариновать. Отнюдь 
* * не капусту или грибы. 
Отдельные инженерно-техни
ческие работники заводов и 
ВОИР любят мариновать ра
ционализаторские нредложе. 
ния,
Т  — Танцы. Один из самых 
* распространенных видов 

культурно - массовой работы 
в наших клубах.

Составил П. ШЕВЕЛЕВ.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

„Новый метод воспитании1'

Е
СЛИ человек украл что- 
либо, то как с ним посту
пают? Вы, конечно, ответите, 
что наказывают. А вот и нет, 
глубоко ошибаетесь. Работни

ки общественного питания и 
торговли города изобрели но
вый метод воспитания и ус
пешно применяют его на 
практике.

Кладовщик столовой № 4 
Л. Гарцунова занялась «эко
номией» специй, конечно, за 
счет посетителей. Реализо
вать сэкономленное ей взя
лась заместитель заведующей 
магазина № 39 М. Гранични- 
кова. На вырученную сумму 
был закуплен ящик водки. 
Операция закончилась успе
шно, если не считать того, 
что в нее вмешались следст
венные работники. Преступ
ников привлекли к ответст

венности. На помощь им пос
пешили работники столовой 
и магазина. Коллективы этих 
предприятий взяли провинив
шихся на перевоспитание.

Что ж, в наши дни это впо
лне закономерное явление. 
Коллектив берет на поруки, 
контролирует, воспитывает. 
Но здесь поступили по-иному. 
Выручив друзей, сразу же за
были о них. Еще не успели 
высохнуть чернила, которые 
рассказывали о злоупотребле
ниях, а Гарцунова и Гранич» 
иикова уже вновь оказались 
у «кормушек». Гарцунова по
лучила пост заведующей бу
фетом в столовой поселка Но- 
во-Алексеевка, Граничникова 
— заместителя заведующего 
базой треста столовых. Вол
ков пустили в овечье стадо.

__

S 3 &
Без слов.

Рас, Цветкова,

Добровольное пожарное 
общество 

ЗАКЛЮЧАЕТ ДОГОВОРЫ на
кладку печей, чистку дымоходов, 
труб с предприятиями и част
ным сектором. Туда же требует
ся ИНСТРУКТОР на оргмассовыс 
работы.

ЧУЕВА Кина Михайловна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, пос. Хромпик, ул. Комсо
мольская, 6, кв. 8, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с ЧУБВЫМ Виктором Ми
трофановичем, проживающим в 
Воронежской области, г. Воро
неж, совхоз Тепличное хозяйст
во, ул. Ростовская, 52. Дело бу
дет слушаться в городском суде 
Первоуральска.

ХАИРОВА Фаниса, проживаю, 
щая в г. Первоуральске, пос. 
Строителей, квартал 1, дом № 2, 
кв. № 3, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с ХА- 
ИРОВЫМ Альбертом Ибрагимо
вичем, проживающем в г. Перво
уральске, Соцгород, ул. Чкалова, 
общ. 15. Дело будет слушаться в 
городском суде Первоуральска.

Первоуральская фабрика бытового обслуживания имени 
1-е Мая ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ НА РЕМОНТ КВАРТИР от 
населения и разные МАЛЯРНЫЕ РАБОТЫ от организаций. 
Обращаться по адресу: г. Первоуральск, ул. Ленина, 6,3-а.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу: механик по капитальному ремонту швей
ных машин, механик по обслуживанию специальных и универ
сальных машин, электрик, слесари, грузчики, портнихи, ученики
(в пошивочный цех, няни в детский сад. Обращаться по адресу: 
ул. Малышева, 45, отдел кадров.

ПОМОГИ!
В нашем магазине № 33 по 

ул. Западная на Новотрубном 
поселке есть телефон, но 
только бездействующий. Мы 
уже несколько раз обраща
лись в бюро ремонта, да тол- 
ку-то нет. Придут, посмотрят 
на телефон, как на диковинку, 
и опять уйдут. А он молчит. 
Нам уже надоело бегать по 
поселку в поисках говоряще
го телефона и просим тебя— 
помоги, чтобы в магазине те
лефонная связь была действу
ющей.

Коллектив магазина № 33.

ГЛИНКО Пелагея Николаевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, пос. Магнитка, ул. Горный 
отвод, 2, кв. 2, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра
ка с ГЛИНКО Александром Ни
колаевичем, проживающим в г. 
Омске, 29, поселок Октябрьский, 
барак 100-а, кв. 20. Дело будет 
слушаться в городском суде 
Первоуральска.

Коллектив трудящихся от
дела сбыта и складов готовой 
продукции Новотрубного за
вода извещает о преждевре
менной смерти старейшего 
работника склада

ПАВЛОВА 
Григория Семеновича

и выражает соболезнование 
семье покойного.
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